

Sortie extramuros

Pas de compte-rendu mais on a entendu dire que la soirée avait été sympa. Petite photo souvenir :



Courses et manifestations 2014

- 4 septembre Assemblée mensuelle
- 6-7 sept. Sortie famille (Fred + Didier)
- 2 octobre Assemblée mensuelle
- 4-5 octobre Corvée d'automne + repas chasse
- 6 novembre Assemblée mensuelle
- 8 novembre Montage du téléski
- 6 décembre Assemblée générale + Soirée du Rhodo

RESERVATIONS CHALET



4-6 juillet : Nathalie
 18-20 juillet : Etienne
 23-24 août : Angie
 26-28 septembre : Didier

La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,
 Ch. des Pins 2, 1034 Bousens
 021 731 56 08
 E-mail: gazette@rhodo.ch



RHODO Gazette

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

Édition de mois de juin 2014

Numéro 120

EDITO

Bonjour les amis ! C'est de la folie mais nous voilà déjà à la veille des vacances d'été !! Alors profitez-en bien pour vous changer les idées, vous reposer ou bouquiner. Revenez-nous en forme et ou en formes pour participer aux prochaines aventures du Rhodo's team avec la sortie famille en septembre ! Bon été, doucement avec les mojitos... et à bientôt !!

Steve

Sortie des anciens du 12 juin,
 voir en pages 4-5



Rallye 2014

Jeudi 29 mai, c'était le Rallye avec le point de rendez-vous à Sauvabelin comme de tradition. Petite escapade au centre-ville de Lausanne et aventures pédestres aux Marronniers, Commune du Mont-sur-Lausanne. Très sympa et ludique !! Un très bon cru !



La douche a été équipée de robinets afin de faciliter les opérations de vidange. René et Sylviane nous ont préparé un succulent Bœuf bourguignon suivi d'un plateau de fromage magnifique et pour le dessert fraises avec double crème et meringues. Merci à la cuisine. C'est avec étonnement que nous avons constaté que malgré la coupe de nombreux arbres, la vue sur le lac ne s'était pas améliorée !!!! Jean-François prendra contact avec le garde forestier et les renseignements suivront lors de la prochaine assemblée. Merci à JF

5. Caisse : Tout va bien.

6. WEB : RàS.

7. Propositions individuelles et divers :

René fait la proposition suivante en relation avec le repas de la corvée. Suite à des défections de dernière minute pour justes motifs, le chef de cuisine s'est retrouvé avec un surplus de marchandises. Afin de ne pas pénaliser les participants travailleurs il demande que la caisse participe pour un montant de 100.—Frs. Il est 21h40 lorsque Steve met un terme aux débats avec la pensée du jour!!! : « Quand le goéland pue du gland, ce n'est pas pour le beau temps. Quand il pue du cul, non plus »

Le secrétaire : J-P Bovard

Rubrique Famille

Notre Cosette s'est fait de belles frayeurs dans son EMS, elle s'est encoulée et a fait une chute qui a nécessité une nouvelle hospitalisation, car une fêlure est tardivement apparue au niveau de la hanche. Elle est à nouveau sortie et a pu réintégrer son EMS à Pully, où elle se remet gentiment. Josée à La Rozavère continue à écouter le temps qui passe et qui passe de plus en plus lentement...

A tous de grosses bises même à ceux qui sont en bonne santé !

Juan

Assemblée mensuelle du 1^{er} mai 2014Auberge communale EpalingesPrésents : 11

J-P Bovard, Pierre-Alain Buttex, René Schreiner, Jean-François Niklas, Frédéric Schreiner, Steve Bovard, Pierre-Yves Niklas, René Corthay, Nicolas Schreiner, Christiane Bréchon, Eliane Riccard.

Excusés : 9

Il est 20h50 lorsque le Président Steve ouvre l'assemblée.

1. PV :

La parole est donnée au secrétaire pour la lecture du PV de l'assemblée d'avril. Le PV est adopté par acclamations.

2. Correspondance :

Rien à signaler

3. Manifestations :

29 mai 2014, Rallye, Pierre-Yves : l'organisation suit son cours et les précisions d'usage paraîtront dans la gazette ainsi que les modalités d'inscription.

21 – 22 juin, Open Air : Pierre-Yves suit. Précisions et inscriptions ?

12 juin, Sortie des Aînés : Jean-François s'en occupe.

Extra – Muros du 5 juin 2014 : Michel Cavin propose la visite des caves du Vallon à Aubonne. Raclette + dégustation pour le prix de 30.—frs. C'est OK, 1 avis a paru dans la gazette.

4. Chalet :

Malgré la faible participation, de l'excellent travail a été effectué. La scie à ruban est à nouveau opérationnelle et attend avec impatience la prochaine corvée. Le mazout a été transvasé dans la citerne.

Michel a réparé le béton sur la galerie. Pierre-Yves et Nicolas se sont attaqués au sapin renversé par le vent. Ils ont œuvré à l'ancienne comme vu dans la gazette.



Merci à Pierre-Yves et Véro et leurs aides ! Et merci d'avance à Angie qui s'est proposée pour organiser le rallye l'année prochaine !

Sortie des sexagénaires, septuagénaires et octogénaires du jeudi 12 juin 2014

On se retrouve d'abord à Lausanne, puis à Vevey, pour boire le café. On a le plaisir de saluer nos amies Jeanine à Jean-Paul et Jeanine à Pierrot, qui feront de leur côté l'escalade du col de Jaman par la face nord, et la descente de la célèbre combe. Montée aux Pléiades dans un wagon vintage, et accueil de notre ami André, jeune retraité (eh oui, les années passent même pour les gamins du Rhodo !). Nous montons par le sentier vers le sommet et le site Astropléiades, où sont rassemblées quelques maquettes intéressantes démontrant notre univers et notre petite terre au milieu des galaxies qui nous entourent. Un grand banc providentiel, et à l'ombre !, permet à Jean-François et André de déboucher une bouteille bien fraîche, ainsi que de l'eau. Accompagnement des traditionnels taillés aux greubons. André, que sa femme trouve un peu envahissant depuis qu'il ne travaille plus, nous raconte quelques souvenirs de ses voyages dans la marine marchande, puis au SAV de chez Bobst, dans les pays asiatiques. Nous quittons l'ombre de l'apéro, pour l'ombre moins épaisse de la terrasse du restaurant, où l'on nous servira une entrée de poissons, puis un jambon braisé/légumes, et un dessert. Souvenirs heureux et plus tristes s'échangent dans la douce torpeur de l'après-midi. Nous nous rassemblons à la gare, pour la traditionnelle photo de groupe, puis c'est la descente vers Vevey et Lausanne. Une fois de plus, journée sympa entre amis. Merci aux organisateurs et aux participants.



Pablo

Organisateurs : Jean-François et René

Participants : Eliane et Christiane, John, Jean-Paul et Christian Baud, René Corthay, Raymond Oesch, le petit dernier André Nidecker, P.A. Buttex, et le sous-signé Pablo.

Les organisateurs ayant résolu les cas particuliers de chaque participant (J'ai un abo général, j'ai un demi- tarif, j'ai pas d'abo, j'ai pas d'abo. mais je vous retrouve à Blonay, j'ai pas d'abo mais je monte à pied), le voyage pouvait se dérouler, selon le programme.

La journée est magnifique, il va faire chaud.